

mémoire sur l'infection puerpérale. Il est chargé du cours de gynécologie et d'obstétrique en 1945, est professeur à titre honorifique en 1949, professeur ordinaire en 1953.

Il dirige la Maternité non seulement avec compétence et dévouement mais avec un sens humain remarquable, apportant au lit des malades le réconfort de son sourire et de son optimisme communicatif.

A côté de son activité clinique, il s'intéresse à de grandes questions de physiopathologie sexuelle, cancer, mycoses vaginales, immunologie du liquide amniotique.

Sa vitalité, son dynamisme, sa bienveillance parfois bourrue en font un professeur extrêmement apprécié. Il est pour tous, assistants et étudiants, un modèle de bon sens, de rigueur, de prudence.

Ses collaborateurs et ses collègues trouvent toujours en lui un accueil franc, spontané, cordial. Cette voix, passionnée parfois, toujours retentissante, qui s'est tue, laisse au cœur de la Faculté de Médecine un silence désolé.

Il était Grand Officier de l'Ordre de Léopold II.

---

L'Université de Liège a aussi à regretter le décès de M. Jacques LEFEBVRE, maître de conférences, survenu à l'âge de 46 ans, le 24 juillet dernier.

Il enseignait, dans le cadre du Certificat complémentaire d'études juridiques européennes, les problèmes de l'assistance aux pays en voie de développement. Il était connu comme un des meilleurs spécialistes belges pour les questions financières dans les pays en voie de développement.

---

C'est le 6 mars 1963, après une très longue et très pénible maladie, que s'est éteint à Liège, à l'âge de 53 ans, Jean GENARD, agrégé près notre Faculté des Sciences.

Jean GENARD apporte des contributions importantes dans les domaines de la spectroscopie moléculaire et de l'éclairage. Il est, pendant plusieurs années, professeur à l'Université de la Sarre où il crée un important laboratoire spectroscopique puis, professeur de physique à